

1.- Modera.- Patricia Rodríguez. Acta.-Juan Gascón

2.- No hay personas presentes de Allende el río puesto que al final tuvimos que celebrar la Asamblea en la Escuela Sindical. Agradecemos a Comisiones Obreras la cesión del espacio para poder realizar la Asamblea, de manera puntual y extraordinaria.

(Posteriormente se pone en contacto con nosotros una mujer de Allende el Río que había acudido a la Asamblea para comentarnos un tema municipal. Le explicamos la negación por parte del PP de que Ganemos pueda realizar Asambleas en los Centros Sociales.)

3.- Participación y uso de recursos y espacios públicos del Ayuntamiento.

Manu: Se está realizando la modificación del reglamento de participación ciudadana en el Ayuntamiento, proponemos que no participemos si el PP no permite utilizar los CEAS a Ganemos.

Juan: Partidario de presentar una propuesta concreta y que salga adelante para que podamos volver a utilizar los CEAS como hasta ahora. No es partidario de dejar de participar porque es lo contrario de lo que reivindicamos y lo que tenemos que conseguir ese que el PP cambie de postura.

Alberto: Volvemos a las andadas respecto a participación. Falta conciencia democrática pero la ciudadanía ve que lo que están haciendo con Ganemos está mal.

Juanjo: Hablar con las Asociaciones de Vecinos. Modificar el Reglamento de Participación ciudadana para que los grupos políticos puedan utilizar los CEAS.

Pedro: Exponer en una moción la solución concreta a la denegación, como se hizo la pasada legislatura.

Acuerdos:

- Exponer en una moción la solución concreta a la denegación, como se hizo la pasada legislatura.
- Hablar con las Asociaciones: FaavvPa(Vecinas y vecinos), Ecologistas en Acción, CGT, Attac, PAH, Amnistía Internacional, Sindicatos: CCOO, UGT, CGT, Stes, ... Para compartir nuestra preocupación por la persecución de lo político.
- Ver la posibilidad de rebatir la respuesta de denegación por parte del PP. Presentar un recurso a la denegación en el Ayuntamiento.
- Modificar el Reglamento de Participación ciudadana para que permita actos y Asambleas en los CEAS.

4.- Elaboración de un programa de personas que asesoren a Ganemos Palencia.

Dar cauce a diferentes formas de participación en nuestra Plataforma ciudadana. Que podamos acudir a comisiones de diferentes ámbitos para asesorarnos en el ámbito institucional y tener contacto con colectivos cercanos a Ganemos Palencia para canalizar desde la calle al Ayuntamiento sus inquietudes.

Se produce un debate sobre la forma en la que se debe llevar a cabo esta propuesta, que no tenga un sentido individualista y que no se hable de expertos como si solo pudieran participar unos pocos en lugar de todo el mundo.

Hacer una base de datos de simpatizantes interna, con los conocimientos de cada persona cercana a Ganemos y ver cómo pueden colaborar en la construcción de otro modelo de ciudad alternativo y cercano.

Tenemos que intentar llegar a la mayor cantidad de gente posible para que nuestro proyecto pueda llevarse a término socialmente y desde el Ayuntamiento.

Modelo de Ganemos Palencia tendente a ampliar y facilitar la participación. O un modelo que se vaya empequeñeciendo. Volcarnos hacia el exterior y debatir en lo interno, teniendo en cuenta que la prioridad es hacia afuera y que para eso hace falta una cierta cohesión pero también pluralidad en nuestro proyecto.

5.- Recursos económicos

Preguntan sobre la subvención por concejales y por votos, cuánto dinero es y de qué manera se consigue dicha subvención. Se comenta sobre la posibilidad de preguntar sobre esa subvención al periodista que hizo el artículo o al administrador de Ganemos Palencia.

Una vez devuelto el dinero a qué vamos a destinar los recursos obtenidos por las aportaciones de los concejales.

Se añade una reflexión sobre la necesidad de destinar el 0,7% de esos recursos a cooperación con los países empobrecidos.

Se pregunta sobre si se ha comprobado si todos los cargos públicos hemos aportado en función de los ingresos recibidos y las decisiones tomadas en Asamblea. Algún dato no se ajusta a la decisión de 1,5 veces el SMI para las medias dedicaciones y todo excepto 100€ para quienes cobrar indemnizaciones por asistencias.

Juan Gascón comenta que ha habido un problema en los pagos del Ayuntamiento a partir de septiembre y las aportaciones realizadas corresponden a junio, julio y agosto.

Se comenta la posibilidad de pasar a Fiare en cuanto sea posible y si es práctico.

Se llega al acuerdo de decidir a qué se destinan esos recursos. Que se haga una Asamblea específica y se presenten proyectos en Ganemos para que podamos decidir colectivamente a qué proyectos destinar recursos. Se habla sobre la posibilidad de alquilar un local pero sin concretar nada. (Esta posibilidad se descartó durante la campaña a las municipales aunque hubo una cesión gratuita por parte de un colaborador.)

6.- Se comenta sobre el abuso realizado de la lista de correo para realizar un debate que no es de lista de correo, que podría haber algún otro sitio de debate virtual para evitar que se masifique la utilización de la lista interna para todo. También se habló sobre respetar sólo aquello que se consensúe o tomar partido ante decisiones que puedan generar cierta disensión dentro de Ganemos. (Algunos planteamos que si nos dedicamos sólo a los consensuado y no hay confianza entre quien se involucra más podríamos generar recelo a la participación y a quien milita más dentro de la plataforma ciudadana.)

Elegir uno o varios temas pendientes para debatir: maltrato animal, coger entradas institucionales, discurso de los concejales que hagan de portavoces en distintos actos institucionales: laicidad, potenciar lo que no es específico de Ganemos pero sí de grupos cercanos (Caso de ARCO, ...), Violencia de género.

Se consideran relevantes los debates de Presupuestos y de Ordenanzas fiscales en el Ayuntamiento para evitar que temas relevantes pasen desapercibidos y no hagamos unas propuestas participativas.

Se habla de la posibilidad de que haya un apoyo explícito de Ganemos a la candidatura de Unidad Popular, hablarlo en la próxima Asamblea para conocer cuál es nuestra posición como plataforma ciudadana que impulsó Semillas de Unidad y ver los pros y contras de apoyar una candidatura para las generales o no. (Obviamente a nivel personal cada persona apoyará a la opción que le parezca mejor). Se decide incluir en un punto del orden del día de la próxima Asamblea para evitar que se debata sin que la gente conozca del mismo, ya que no estaba en el orden del día. (Se intentará que sea antes de la campaña.)